

Desde enero, la línea 123 sería la única para todas las emergencias en Cali

La iniciativa, que está siendo acogida por la Administración Municipal y será estudiada, califica para atención de bomberos, seguridad, tránsito y salud



#Cali #Valle del Cauca #Emergencias #Colombia #Sucesos #Sudamérica

Compartir

f t g+ in p

✉ 👤 ⚠

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Cerecol Radio Cali | CALI | 04/11/2016 -

A partir de enero de 2017, cuando las personas necesiten un servicio de emergencia en Cali ya sea de salud, bomberos, seguridad o tránsito, sólo podrán solicitarlo a través de la línea 123.

El comandante de la Policía Metropolitana de Cali, general Nelson Ramírez, dijo que "la iniciativa es que el 123 quede como la única línea de seguridad y emergencia de la ciudad. Se va a realizar un estudio técnico, esto también permitirá tener mayor infraestructura, mayores capacidades presupuestales, tecnológicas y de talento humano, de tal manera de que sea una línea muy funcional y efectiva".

Se atenderían todas las llamadas de la ciudadanía relacionadas con salud, tránsito, seguridad, bomberos, todas las necesidades del día a día, para ser atendidas por las diferentes Instituciones.

El comandante de la Policía Metropolitana de Cali sostuvo que, de esta forma, los ciudadanos podrán sentir mayor efectividad y rapidez, al momento de solicitar los servicios.